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Il giorno mercoledì 30 del mese di ottobre dell’anno 2013 alle ore 17,00 presso la sala
riunioni dell'Istituto Comprensivo  di Pavone, si riunisce il Consiglio di Istituto  per trattare
il seguente

ORDINE DEL GIORNO:
1) Proposte modifiche criteri iscrizione scuola infanzia, primaria e secondaria di primo grado

(proposte avanzate durante la riunione con i Sindaci del Comprensivo)

2) Comunicazioni utilizzo in altra scuola di un membro del Consiglio d’Istituto

3) Chiusure prefestive a.s. 20113/14

4) Tipologia prodotti per macchinette di distribuzione bevande e snack

5) Richiesta contributo ai Comuni per spese di funzionamento e altro

6) Variazioni di bilancio

7) Radiazioni

8) Residui attivi e passivi

Presiede la seduta e ne coordina i lavori il Presidente del Consiglio di Istituto Franca Sapone.
Svolge la funzione di segretario verbalizzante la sig.ra Lara Rossetti.

Il Consiglio d’Istituto risulta composto, oltre che dal Dirigente Scolastico, dai seguenti
consiglieri:

per la componente DOCENTI:
1. BERTON  Andrea
2. MOTTO  Maddalena
3. TROLLI Fabio
4. SERRACCHIOLI Irene
5. RAVERA Cinzia Rosa
6. BORRIELLO  Maria Paola
7. RIBERRA Rosaria
8. GRILLO  Rosa Maria

per la componente GENITORI:
9. ROSSETTI  Lara

10. GHIRARDATO Andrea
11. SAPONE Franca
12. DALMASSO Tullia
13. CALLIGARIS Elisa
14. DURANDO  Stefania
15. BANDIERA Enrico
16. COGO Massimiliano

per la componente ATA:
17. FICARRA Maria

Esterno: ALASOTTO Pietro (DSGA)
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Il Presidente del Consiglio di Istituto Franca SAPONE, accertata la validità della seduta, illustra
i temi all’Ordine del giorno, ne ordina la discussione assegnando preliminarmente – per
ciascun punto – un congruo tempo di trattazione, avendo cura di non sforare il tempo
preventivamente assegnato.

Dalla discussione sui diversi punti all’ordine del giorno, emergono – in sintesi – i seguenti temi,
problemi, rilievi e osservazioni.

E’ stato subito approvato il verbale della seduta precedente del 29 agosto 2013 per poi
proseguire con i diversi punti dell’ordine del giorno.

1) Proposte modifiche criteri iscrizione scuola infanzia, primaria e secondaria di
primo grado (proposte avanzate durante la riunione con i Sindaci del
Comprensivo)

Il Dirigente Scolastico ha aggiornato i membri del Consiglio d’Istituto in merito alla riunione che
si è tenuta con i Sindaci del Comprensivo relativamente a possibili richieste di variazioni
rispetto ai criteri per le iscrizioni alle scuole del nostro Istituto Comprensivo per il prossimo
anno scolastico (sia in termini di variazione di punteggio che di criterio vero e proprio).
Il Dirigente Scolastico aveva già anticipato a tutti i membri del Consiglio una relazione che
illustrava le proposte di variazione avanzate (sia in termini di nuove inclusione che di
esclusioni).

Relativamente alla scuola dell’Infanzia e rispetto alle diverse variazioni evidenziate sono stati
messi in discussione dai membri del Consiglio i soli punti 3 e 4 dell’elenco.

Relativamente al punto 3 la sig.ra DALMASSO ha sollevato una richiesta di assegnazione di
punteggio diverso a seconda della “funzione” del genitore rispetto al bambino (genitore single,
genitore separato, genitore affidatario, …).
Dopo una discussione che ha coinvolto tutti i membri del Consiglio si è deciso, su votazione, di
procedere mantenendo il punteggio di assegnazione unico (a favore di questa variazione
risultavano comuqnue la sig.ra DALMASSO, la sig.ra RIBERRA e la sig.ra BORRIELLO).

Per quanto riguarda invece il punto 4 c’è stata una votazione unanime di tutti i membri del
Consiglio a non voler eliminare, come richiesto invece dai Sindaci, la notazione relativa al
comune di Salerano (comune di Salerano per le scuole di Banchette o Samone).

La Vice Preside, la sig.ra BORRIELLO, si è fatta portavoce delle maestre dell’Infanzia
relativamente alla problematica che annualmente affrontano con i nuovi iscritti: il controllo
sfinterico.
Dopo averne discusso si è deciso di apportare una nota/promemoria sulla domanda di
iscrizione per la scuola dell’Infanzia: “si raccomanda ai genitori che i bambini, al momento
dell’inserimento alla scuola dell’Infanzia, devono essere autonomi (non portare più il
pannolone) e/o di segnalare eventuali difficoltà del bambino alle maestre in modo da stabilire
con le stesse una modalità operativa congiunta maestre-genitori”.
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Relativamente alla scuola primaria e secondaria di primo grado è stato messo in discussione
dai membri del Consiglio il solo punto 4 dell’elenco rispetto alle diverse variazioni evidenziate.

Come per la scuola dell’Infanzia anche in questo caso c’è stata una votazione unanime di tutti i
membri del Consiglio a non voler eliminare, come richiesto invece dai Sindaci, la notazione
relativamente al comune di Salerano (comune di Salerano per le scuole di Banchette o
Samone).

Quanto sopra è stato quindi deliberato in data odierna.

2) Comunicazioni utilizzo in altra scuola di un membro del Consiglio d’Istituto

Il Dirigente Scolastico comunica che la sig.ra Ganino, membro per la componente ATA eletto
in questo Consiglio d’Istituto, è attualmente in funzione presso altra scuola come “tecnico di
laboratorio”.
I membri prendono atto.

3) Chiusure prefestive a.s. 20113/14

Il Dirigente Scolastico sottopone al Consiglio d’Istituto le chiusure scolastiche (relativamente al
personale ATA e segreteria):

- 24 e 31 dicembre 2013
- 28 febbraio, 24 aprile e 14 agosto 2014

Il Consiglio d’Istituto, preso atto della proposta, delibera all’unanimità.

4) Tipologia prodotti per macchinette di distribuzione bevande e snack

In seguito ad un bando di gara si è aggiudicata l’appalto per le macchinette per la distribuzione
di bevande e snack la ditta IDRA.

Le macchinette saranno destinate per le scuole secondarie di primo grado e per la sede
principale dell’Istituto Comprensivo a Pavone.

Si è deciso di puntare su prodotti equo-solidali e si è pensato quindi di costituire una
commissione per la valutazione e la scelta dei prodotti. La commissione è composta dai
seguenti rappresentanti: DALMASSO, CALLIGARIS e BERTON.

La proposta è deliberata all’unanimità.



Istituto Comprensivo Pavone Canavese

Consiglio di Istituto
VERBALE N. 8

                                                                           Anno 2013

5) Richiesta contributo ai Comuni per spese di funzionamento e altro

Il Dirigente Scolastico ha comunicato ai membri del Consiglio d’Istituto che, sempre durante la
riunione con i Sindaci del Comprensivo, si è discusso anche in merito ai contributi che i
Comuni sono tenuti a dare all’Istituto Comprensivo relativamente ai materiale e prodotti per la
pulizia, e non solo, delle scuole.

Al momento risultavano aver già versato, o deliberato, il contributo il comune di Pavone,
Samone e Lessolo mentre nessuna notizia certa da parte del comune di Banchette (il Sindaco
non era presente alla riunione).

Sempre discutendo in merito al materiale nelle scuole si è proposto di coinvolgere
maggiormente i genitori dei bambini che frequentano la suola elementare di Banchette (per
essere allineati alle scuole elementari di Pavone e Samone).
La proposta è di invitare i genitori a fornire ai loro figli una confezione di sapone liquido, un
dentifricio e quant’altro può servire per l’igiene personale del bambino.

Il Dirigente Scolastico ha anche evidenziato ai membri del Consiglio d’Istituto la difficoltà nel
procedere con la gestione e la pulizia della scuola elementare di Banchette dovuta
principalmente al numero esiguo di collaboratori/personale a disposizione.
Ci ha rassicurato che stanno cercando di studiare e trovare una soluzione che sia più idonea
alla risoluzione della problematica e soprattutto efficace.

I membri del Consiglio prendono atto.

Come punto aggiuntivo all’ordine del giorno, non previsto quindi come discussione del giorno,
il Dirigente Scolastico porta a conoscenza i membri del Consiglio d’Istituto  di una lettera
indirizzata a lui e al Provveditore di Torino ricevuta da parte del sindaco di Banchette.

La lettera, dal contenuto provocatorio, ha come scopo principale quello di chiedere la
diminuzione, già dal prossimo anno scolastico, del numero di classi prime della scuola primaria
di secondo grado di Banchette. Il sindaco chiede che non siano più di 2 classi.

Il Dirigente Scolastico, così come tutti i membri del Consiglio d’Istituto, sono sconcertati sia
dalla lettera che dalla richiesta del Sindaco di Banchette e sono unanimi nel volersi opporre a
questa richiesta che penalizzerebbe non solo i bambini dell’Istituto Comprensivo ma anche il
posto di lavoro di molti insegnanti.
A tal proposito il Dirigente Scolastico ha già preparato una lettera di risposta e siamo tutti
concordi nel voler riportare nella stessa questa frase: “si ritiene di valutare la diminuzione del
numero delle future classi prime”.

La lettera è quindi stata deliberata all’unanimità
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6) Variazioni di bilancio

Il Dirigente Scolastico presenta ai membri del Consiglio d’Istituto il nuovo DSGA, il sig.
ALASOTTO Pietro, che sostituisce la sig.ra Loredana MOROSSO.

Il nuovo DSGA fornisce, ai componenti del Consiglio, ampio dettaglio di ogni singola
variazione in entrata e in uscita e lo stesso provvederà ad allegare relativa relazione tecnica al
verbale.

Le variazioni di Bilancio sono state approvate all'unanimità.

7) Radiazioni

8) Residui attivi e passivi

Il DSGA, il sig. ALASOTTO Pietro, suggerisce di trattare il punto 7 e il punto 8 come unico punto
all’ordine del giorno e fornisce indicazioni di dettaglio ai componenti del Consiglio di alcune
radiazioni da apportare e in merito a residui.

Lo stesso provvederà ad allegare relativa relazione tecnica al verbale.

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO

VISTO IL D.Lgs. 16.4.79 n. 297
VISTO il DPR 275/1999
ESAMINATO il verbale
CONSIDERATO conforme a quanto discusso

DELIBERA

NUMERO
DELIBERA

OGGETTO VOTAZIONE

presenti votanti astenuti contrari unanimità maggioranza

35
a.s.

2013/2014

approvazione del verbale della
seduta del 29 agosto 2013 19 18 / / X
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VISTO IL D.lgs. 16.4.79 n. 297
VISTO il Regolamento di cui al D.P.R. n. 89 del 20.3.09
ESAMINATA le variazioni proposte rispetto ai criteri in precedenza approvati
CONSIDERATO che le variazione proposte risultano conformi ai principi ed indirizzi dell’Istituto

DELIBERA

NUMERO
DELIBERA

OGGETTO VOTAZIONE

presenti votanti astenuti contrari unanimità maggioranza
36

a.s.
2013/2014

approvazione della variazione
criteri iscrizione scuola infanzia,
primaria e secondaria di primo
grado come da allegato al verbale

19 18 / / X

VISTO IL D.lvo 297/94
VISTO il D.M. 28.5.75,
VISTO IL D.P.R. 275/99
VISTO IL D.I. 44/01
ESAMINATA la richiesta delle chiusure scolastiche relative al personale ATA  e segreteria
CONSIDERATO che già nel precedente a.s. erano state approvate le chiusure prefestive
tenuto conto delle richieste e delle esigenze dell’Istituto

DELIBERA

NUMERO
DELIBERA

OGGETTO VOTAZIONE

presenti votanti astenuti contrari unanimità maggioranza
37

a.s.
2013/2014

approvazione delle chiusure
prefestive a.s. 2013/14 come da
verbale

19 18 / / X

VISTO IL D.I. 44/01
ESAMINATA l’offerta dei prodotti
CONSIDERATA la precedente delibera dell’Istituto in merito

DELIBERA

NUMERO
DELIBERA

OGGETTO VOTAZIONE

presenti votanti astenuti contrari unanimità maggioranza
38

a.s.
2013/2014

approvazione della delega
all’individuazione della tipologia
prodotti per macchinette di
distribuzione bevande e snack

19 18 / / X
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VISTA la L. 142/90
VISTO il T.U. 297/94
CONSIDERATA la necessità di favorire il diritto allo studio ed il miglioramento della qualità della vita scolastica

DELIBERA

NUMERO
DELIBERA

OGGETTO VOTAZIONE

presenti votanti astenuti contrari unanimità maggioranza
39

a.s.
2013/2014

approvazione della richiesta
contributo ai Comuni per spese di
funzionamento e altro

19 18 / / X

VISTO IL D.I. N. 44/2001
ESAMINATA la variazione proposta dal DSGA Pietro Alasotto
CONSIDERATA la necessità di apportare le richieste variazioni

DELIBERA

NUMERO
DELIBERA

OGGETTO VOTAZIONE

presenti votanti astenuti contrari unanimità maggioranza
40

a.s.
2013/2014

approvazione variazioni di bilancio
come da relazione tecnica allegata 17 16 / / X

VISTO IL D.I. N. 44/2001
ESAMINATA la variazione proposta dal DSGA Pietro Alasotto
CONSIDERATA la necessità di apportare le richieste variazioni

 DELIBERA

NUMERO
DELIBERA

OGGETTO VOTAZIONE

presenti votanti astenuti contrari unanimità maggioranza
41

a.s.
2013/2014

approvazione delle radiazioni come
da relazione tecnica allegata 16 15 / / X
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VISTO IL D.I. N. 44/2001
ESAMINATA la variazione proposta dal DSGA Pietro Alasotto
CONSIDERATA la necessità di apportare le richieste variazioni

DELIBERA

NUMERO
DELIBERA

OGGETTO VOTAZIONE

presenti votanti astenuti contrari unanimità maggioranza
42

a.s.
2013/2014

approvazione della variazione
residui attivi e passivi come da
relazione tecnica allegata

16 15 / / X

Esauriti i punti all’ordine del giorno, conclusi tutti gli interventi il Presidente del Consiglio di
Istituto dichiara chiusa la riunione alle ore 19:10.

Eventuali formulazioni di proposte al Dirigente Scolastico:
1) //

Situazioni da migliorare
1) //

ALLEGATI AL VERBALE

N Descrizione allegato Riferimento

1 Criteri per l’iscrizione alle scuole dell’Istituto
Comprensivo

Comunicazione inviata dal
Dirigente Scolastico

2 Relazione Tecnica relativa alle variazioni di bilancio Comunicazione del DSGA

3 Relazione Tecnica relativa alle radiazioni e ai residui
attivi e passivi

Comunicazione del DSGA

Pavone, 30 ottobre  2013

**********************************

f.to in originale Lara Rossetti  f.to in originale Franca SAPONE
(Segretario verbalizzante) (Presidente del Consiglio di Istituto)


